

6 18-01-89

Objet: Demande d'audience Monsieur le Ministre,

J'ai l'honneur de solliciter
l'audience pour vous faire parvenir mes débâcles
de travail sans dossier et sans rémunération pendant
toute une année.

En effet, Monsieur le Ministre,

je suis parmi les personnes qui ont travaillé dans
l'INGANDO et à qui vous avez promis l'emploi au
MIDESCAFOP lors de la fermeture des camps de solidarité
de NYAKINAMA et KIMIRONKO. J'ai été vite recommandé
par le Coordinateur Jean Paul qui m'a fait apprécier,
pour œuvrer au sein du Programme IEC/Santé des Jeunes.
J'y ai travaillé sans réserve, j'ai produit aussi des
documents (syllabus sur IMIRIRE, INSWATAZANDURIRA MU
MISONANDO MUZABITINA, --) mais le dossier de demande
d'emploi que j'ai constitué récemment (car le premier a été disparu)
se trouve bloqué au niveau du Personnel par MUSEMA qui,
au lieu de justifier comment me faire travailler pendant
plusieurs mois sans dossier (contrat), dit que j'ai fait un
emploi temporaire rémunéré déjà et que pour le moment
je ne passe au bureau que pour le saluer! (Seul le
syllabus de Nutrition fait par Iciaka a été payé). Je viens
aussi de contacter Jean Paul qui me promet sa recommandation
tant qu'il le pourra.

Veuillez agréer, Monsieur le Ministre,

l'expression de mon profond respect.

RUPERANZA Eugène

